



Grußwort

Liebe **Kleeblatt**-Leser/-innen,

wir präsentieren Ihnen die Frühjahrsausgabe des **Kleeblatts** 2019 und stellen Ihnen den „Hussnhof“ von Familie Danner in Sachsenkam vor. Wir bekamen den Auftrag für die Außengestaltung des Gästehauses und für den Empfangsbereich. Verbaut wurden Gneis-Natursteine, Lärchensäulen, Sichtschutzwände und ein Hochbeet aus Cortenstahl. Die üppigen Pflanzflächen sind mit Cortenstahl umrandet. Eine Besonderheit in der Anlage ist der „Hot Pott“. Er dient sowohl der Erfrischung als auch der Erholung. Wir wünschen Familie Danner und ihren Gästen viel Freude mit ihrem neuen Garten.

Landschaft, Architektur und Garten gehören zusammen. In dieser Ausgabe präsentieren wir drei Neubauten, die sich durch sensible Gartengestaltung harmonisch in die schöne oberbayerische Landschaft einfügen. Einen besonderen Dank möchten wir Herrn Architekt Robert Walter aus Weyarn aussprechen. Bei seinen Planungen hat er stets die Gesamtwirkung eines Projektes – Gebäude, Außenanlagen und Umgebung – im Auge.

Die Firma Klee wünscht Ihnen Harmonie im Garten. Ihr Garten soll die Bühne sein für Feste, ein Ort zum Verweilen und Genießen, für gute Gespräche, feines Essen oder vielleicht sogar für schöne Konzerte!

Herzliche Grüße aus dem Goldenen Tal!

Stefan Grossmann

klee gmbh

holzolling
83629 weyarn

tel 080 63/9987

fax 080 63/6457

www.klee-gartenbau.de

garten- und landschaftsbau



**Mensch, Natur und Garten
im Einklang.
Wir machen es.**



KLEEBLATT

Frühjahr 2019



Harmonie im Garten



Kundenstimme

Antonia und Franz Danner vom Hussnhof

„Für die Neuanlage des Gartens für unsere Ferienwohnungen haben wir mehrere Anbieter verglichen.

Bei der Firma Klee hatten wir beim ersten Gespräch sofort das Gefühl, dass man unsere hohen Erwartungen umsetzen kann.

Es wurde aufmerksam zugehört und intensiv diskutiert.

Ziel war es, einen naturnahen, design-orientierten Garten mit heimischer Bepflanzung für die hohen Ansprüche unserer Gäste zu erschaffen.

Mitunter haben auch die guten Referenzen, die wir uns vor Ort anschauen durften, dazu beigetragen, uns für die Firma Klee zu entscheiden. Bei der Umsetzung waren wir nicht nur mit der Qualität sehr zufrieden, auch der Zeitplan wurde mehr als übererfüllt.

Die Mitarbeiter waren stets freundlich und haben immer mit uns Rücksprache gehalten. Im Frühjahr geht es mit der Finalisierung unseres Gartens sowie der Gestaltung von unserem NaturErlebnisSpielplatz weiter.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!“

Luftaufnahme von den Außenanlagen während der Bauphase.



Landschaftsgärtner integrieren Landschaft, Architektur und Garten zu einer Einheit.

Wir präsentieren Ihnen drei gelungene Beispiele, wie Architektur, Gartengestaltung und Landschaft zusammenfließen.

Ein besonderes Gespür für Formen, Proportionen, Ästhetik und Wirtschaftlichkeit beweist der Architekt Robert Walter aus Weyarn.

Gasthaus „Rote Wand“, Geitau

Die Pflanzrabatte trennt Parkplatz und Gästezimmer. Der Wendelstein im Hintergrund prägt die Kulisse des Gasthauses.

Gartenplanung: Robert Walter / KSW und Klee GmbH

Ausführung: Klee GmbH



Ihr Experte für
Gärten & Landschaft

Privathaus, Weyarn

Architekt: Robert Walter / KSW

Gartenplanung und Ausführung: Klee GmbH



Mehrfamilienhaus, Schliersee-Neuhaus

Architekt und Bauleitung: Robert Walter / KSW

Ausführung Außenanlagen: Klee GmbH

